



Por primera vez en la historia de Castilla-La Mancha, todos los sindicatos de la Función Pública de la comunidad autónoma convocan juntos una Huelga General el próximo 29 de Febrero Contra los Recortes y en Defensa de los Servicios Públicos.

Junto a ellos, miles de trabajadores y trabajadoras de contratas de la Junta de Comunidades acumulan meses y meses sin cobrar. Se suceden las movilizaciones y las huelgas. En muchas empresas, las plantillas prefieren acabar de una vez y empiezan a reclamar la extinción de sus contratos



29 de febrero de 2012

**HUELGA GENERAL
de empleados públicos**